

# Lokal Einkaufen

## Solidarisch für das Werdenberg

GIVGams.ch



Gams, 23. März 2020

Liebe Gamserinnen und Gamser,  
liebe Werdenbergerinnen und Werdenberger

Die Corona-Krise trifft das Gamser Gewerbe hart.

Im Namen der Mitglieder des Gewerbe- und Industrieverein Gams bitten wir Sie auf Solidarität mit den lokalen Geschäften zu zeigen und auf Bestellungen im Onlinehandel (CH / Ausland) möglichst zu verzichten.

Zusammenhalt und Solidarität sind in Zeiten wie diesen enorm wichtig; der Gewerbe- und Industrieverein Gams und seine Mitglieder danken Ihnen herzlichst. Sie leisten damit einen Beitrag zur Sicherung vieler Arbeitsplätze und damit dem Wohlstand in der Region.

Erkundigen Sie sich bei unseren Mitgliedern und nutzen Sie die vielen kreativen Verkaufsangebote des regionalen Gewerbes. Unter [www.givgams.ch](http://www.givgams.ch) werden wir laufend Gamser Angebote zusammentragen.

Wir stellen unsere Vereinswebsite gerne unseren Mitgliedern zur Verfügung, um Ihre neuen Angebote vorzustellen oder zu verlinken.

**Solidarität ist heute genauso wichtig wie in einigen Monaten. Die Wirtschaft wird lange brauchen, sich von den Massnahmen des BAG zu erholen. Haben Sie bitte dieses Durchhaltevermögen genauso, wie es die Gamser Wirtschaft und das Gewerbe haben muss.**

Herzlichst

Der Vorstand des GIV Gams



v.l.n.r. Susanne Schulz, Gion Capeder, Philipp Schöb, Simon Stöckli, Lorenz Dürr